

ENERGIE BEDEUTET FÜR MICH ...

IMMER AUF DRAHT

Wofür Andy Amrein seine Energie einsetzt

In dieser Rubrik von «amNetz» erzählen Lenzburger Persönlichkeiten, was Energie für sie bedeutet. Diesmal: Andy Amrein, Geschäftsleiter der Kromer Print AG.

Was gibt Ihnen Energie?

Andy Amrein: Im Privaten ganz klar meine Familie und Zeit in der Natur. Beruflich ziehe ich viel Energie aus gemeinsamen Erfolgen: Wenn wir einen tollen Auftrag gewinnen, hochgesteckte Ziele erreichen oder wie im vergangenen Sommer – einen erfolgreichen Kick-off für ein langfristiges Projekt durchführen können. Das sind echte Power-Momente. Und natürlich freue ich mich, dass wir für die Kundinnen und Kunden der SWL Energie AG das Magazin «amNetz» drucken dürfen.

Wofür setzen Sie Ihre Energie gerne ein?

Ich bewege mich gerne, sei es auf dem Velo, beim Fussballspielen oder auf dem Tennisplatz. Denn ich muss meine Energie loswerden, sonst gehe ich meinen Mitmenschen irgendwann auf die Nerven (lacht). Geschäftlich wende ich mich lieber Herausforderungen als Routinearbeiten zu. So investiere ich meine Energie, um Lösungen zu entwickeln und im Betrieb jeden Tag als gutes Vorbild voranzugehen.

Haben Sie einen Ort in der Region, an dem Sie Energie tanken?

Ich kann an vielen Orten Energie tanken, zum Beispiel in den Wäldern und an den Gewässern der Region. Mein Energielevel ist auch nicht von den Jahreszeiten abhängig. Sommer oder Winter spielt mir keine Rolle – ich funktioniere zwischen minus 30 und plus 35 Grad Celsius hervorragend (lacht).

Welche Energie strahlt Lenzburg für Sie aus?

Lenzburg strahlt viel ökonomische Power im Herzen der Schweiz aus. Die Region hat wirtschaftsfreundliche Strukturen und ist ein logistisch idealer Standort für viele Unternehmen mit gesamtschweizerischer Strahlkraft.

Das Druckereigewerbe ist ein energieintensives Geschäft: Inwiefern beschäftigen Sie sich mit dem Thema Energieeffizienz?

Als grosser Energieverbraucher nehmen wir dieses Thema sehr ernst. So nutzen wir zum Beispiel die Abwärme unserer Druckmaschinen und verfügen mit den Erdsonden-Wärmepumpen über ein energieeffizientes Heizsystem. Aber auch in Sachen Kreislaufwirtschaft sind wir Spitze: Über alle Stoffe hinweg erreichen wir eine Recyclingquote von 98 %.

Welche weiteren Energiethemen treiben Ihr Unternehmen um?

Die Entwicklung der Strompreise und die Versorgungssicherheit beschäftigen uns schon länger. Deshalb suchen wir nach guten Lösungen, um nachhaltig erzeugte Energie zu speichern. Bisher gibt es aber nichts, was für uns praktikabel wäre. Unsere Hoffnungen ruhen auf den Entwicklungen in der Akkutechnologie. Denn ein Durchbruch bei der Energiespeicherung wäre ein echter Gamechanger.



Andy Amrein steckt viel Energie in seine Arbeit als Geschäftsleiter der Kromer Print AG. Er ist überzeugt: Mit Fleiss und positiver Energie kann man alles schaffen. Diese Einstellung gibt er auch den Lernenden im Unternehmen weiter. Denn die Nachwuchsförderung liegt ihm am Herzen. Nicht zuletzt, weil die jungen Menschen frische Energie und neue Ideen ins Unternehmen bringen.